
 
 

Campo Bom, 20 de novembro de 2018. 

  

INDICAÇÃO 

Excelentíssimo Senhor Victor Fernando Souza 
Presidente da Câmara Municipal de Campo Bom/RS 

 

O vereador que subscreve requer que após trâmites regimentais, seja 

encaminhado ao excelentíssimo prefeito municipal, Luciano Orsi, a seguinte 

solicitação: 

 
          Indicação: Que seja efetuada a poda corretiva dos galhos das árvores 
localizadas ao longo da Av. Dos Municípios e da Av. Gustavo Vetter, com o 
máximo de urgência. 
 

 

          Justificativa: Se faz necessário devido aos ônibus e caminhões, ao 

circularem pelas vias, acabam batendo nos galhos, e muitas vezes acabam 

ocupando a pista ao lado, da mesma forma que os motoristas dos ônibus não 

enxergam os passageiros que aguardam nas paradas de ônibus. Com intuito de 

evitar acidentes, pedimos urgência neste pedido. 

 

 

 
 

Sem mais nada a solicitar, expresso meus mais sinceros votos de estima 
e consideração.   

 
 

________________________________________ 

Max de Souza  
Vereador 

 
 


